
vorgelegt werden.

10.) Bezüglich der feuersicheren Verglasung der 

Magazintüren soll das k.k. Ministerium befragt wer- 

den. Das Baukomitee spricht sich dahin aus, dass 

die Mehrkosten in keinem Verhältnisse zu dem Erfol

ge stehen dürften. Die Beleuchtung des Ganges im 

Magazintrakte erscheint nämlich vorläufig voll - 

ständig ausreichend, im Falle eines Anbaues müsste 

eben dort für den nötigen Lichteinfall durch Glas - 

Fussböden u. dgl. gesorgt werden.

Nachdem kein weiterer Verhandlungsgegenstand 

vorliegt und keine sonstigen Anregungen erfolgen, 

schliesst der Vorsitzende sodann um * 12 Uhr die 

Sitzung.


